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《本日の例会》 

 

 

 

 

 

 

 点 鍾  午後 12時 30分 

 進 行  岩渕 富男 ＳＡＡ 

 

 

ソング  「我等の生業」斉唱 
 

会長挨拶・報告     梅村 孝雄 会長 

 
 皆さんこんにちは！ 

台風 6号の影響で、例会開催がどうなるかと昨日は一日

中心配していましたが、台風一過久しぶりの青空が見え
ました。深谷市や堺町では大きな被害が出ていますが、

本庄地区では大きな被害は聞いておりません、自然の力
は思いも及ばぬ所でとんでもない事をしでかします。日

頃より災害に備えての準備の大切さを痛感しました。被

害を受けた方々に心よりのお見舞い申し上げます。 

この一週間は大変短く感じました。これからも木曜日が 
来るのが早く感じる一年間ですが、宜しく御願いします。 

暑い季節には軽装でとの SAAの提案に賛成し本日より、

ノーネクタイにします。 
皆さんにもお勧めします。例会でスーツ・ネクタイは必

要か？と題して耳鼻科医から医学的見地からも軽装を薦
める投書がロータリーの友７月号言いたい 聞きたいに

出ています。 
今日は２回目の例会です。第一例会の反省を最初にし

ます。準備期間は、十分有ったわけですが、沢山の反省

点があります。 
一つは、新年度になり新しくなった、ロータリーの友、

ガバナー月信をお届けしましたが、その紹介が出来ませ
んでした。ロータリーの友は前に比べると、デザイン内

容とも一新され、なんとなく親しみを感じ、読み易くな

ったとの印象を受けます。特に新RI会長や新ガバナーの
紹介記事には、親しみを感じました。 
ぜひご一読ください。 
二つ目は、７月は RI 共通事項としてプログラムに識

字率向上月間としてありますが皆さんへ何の PR もでき

ませんでした。 
三つ目は、小林一成さんの入会式のなかで、ロータリ

ークラブには、世界共通の定款細則がありと、発言しま
したがこれは、誤りで定款については RIに加盟するにつ

いて標準定款を採択しなければなりませんが、細則はク

ラブの議決があれば、相当の変更が出来ます。 
四つ目は、時間が無いとの理由で会長方針は年度計画

書で読んでくれなんて会員皆様には、失礼な事を言って
しまいました。改めてお詫び申し上げます。本当に読ん

でくれた方がおりましたら、ご感想ご批判を下さい。御
礼をさしあげます。 

最後になりましたが、つたない会長、幹事頑張れと沢

山のニコニコＢＯＸへのご投入御礼申し上げます。皆様
のご声援に応えるべく努力致します。 

もう一つの勝手な御願いではありますが、７月はお中元
のシーズン、大変な不景気の中少なくなっているのはご

承知のとおりです。贈答品の中で，家や会社では使わな 

  

ク ラ ブ 協 議 会 

（四大奉仕委員長発表）  



い物とか保存の出来る飲食物などが有りましたら、11月
の楽市の為に寄付を御願い致します。 

・悲しいお知らせが有ります。去る７日岡 祐孝会員の
訃報が飛び込んできました。 

ここ数年は病の床にあり、長い間例会には欠席でしたの

で、面識の無い会員もいると思いますので、多少の紹介
をさせていただきます。 

岡会員は、昭和 53 年（1978 年）３月２日入会、理事役
員を歴任の後、1983～８４年度の会長に就任、その後本

庄クラブとして、初めて地区ガバナーを務めました。 

生前の本庄並びに地区のロータリー活動に残された功績
に対して、改めて敬意を表すると共に心よりご冥福をお

祈り申し上げます。 
通夜、密葬は、親族のみで行いたいとの連絡もあり、ク

ラブとしては 21日日曜日午後３時より行われる本葬に、
慶弔規定にのっとり参列いたします。会場は、本庄文化

会館です。会員の皆様にはご会葬いただきたく御願い致

します。 
・本日は、例会終了後クラブ協議会を開きます。 

クラブ協議会とは、クラブのプログラムと活動について
協議する為に開かれる会合で、基本的には全員参加で少

なくとも年6回開けとあります。 

今日は、今年度の初めての協議会です。各委員長より
今年度の様々な活動計画が発表されます。会員全員参加

いただきご協議いただければ幸いです。 
・手作り会報が出来上がりました。 

委員長の三宅さんを中心に幹事、事務局を交えての力

作です。手作りを超えた出来栄えに驚いております。 
初めての試みですが、スタートとしては最高ではないで

しょうか、そこでご本人は伏せて置けとのことですが、
私の独断で発表する事があります。それは、会報を飾る

題字です。知る人ぞ知る書道界の重鎮、戸谷丈堂先生の

力作の中から最高の書を選ばせて戴きました。御礼の挨
拶を、壇上から失礼とは存じますがクラブを代表して、

させて頂きます。SAAの戸谷さん有難う御座いました。 
 

★春山 茂之パスト会長挨拶 

 

昨年、青年海外協力隊の卓話を頂いた際にニコニコ
BOX から¥81,000 を寄付しましたが、その寄付の使い

道と感謝状がガティマラから届きましたので報告します。

「子供に本を」をテーマとしているため、エル・プログ
レッソという本屋のない町の子供達に 107冊の本を買え

たことが、ガティマラの野崎さんから報告され、我々の
援助が役に立っていることを実感しました。 
 

幹 事 報 告     小林 雅幸 幹事 

・ 本庄ライオンズクラブから直前会長･幹事・会計と
新会長･幹事・会計名でお礼と新任の挨拶状が届い

ております。 
・ 地区より第３６回インターアクト年次大会の開催

について 
    平成１４年８月３日（土）大妻嵐山高等学校に

おいて開催されます。 
    協同奉仕 橋本委員長他で出席予定です。 
・ 例会変更の案内が 秩父ＲＣ･藤岡ＲＣ・藤岡南Ｒ

Ｃより届いております。 
・ 会報が 本庄南ＲＣ・岡部ＲＣ・川本ＲＣより届い

ております。 
・ 年度計画書が 岡部ＲＣ・川本ＲＣより届いており

ます。 
   

委員会報告 

★クラブ会報委員長挨拶      三宅 健吉委員長 
メンバー８名で１年間頑張って参ります。今年度はパ

ソコンでの手作り会報です。 
１回目は小林幹事の協力によりなんとかできましたが、
皆様のご意見、ご指摘により、より良い会報に 
していこうと思います。読み易く、見て楽しめるをキー
ワードに進めて参ります。また皆様の投稿を 
お待ちしておりますのでよろしくお願いします。 
 

ニコニコ BOX委員会        入 利雄委員 

（順不同・敬称略） 
高柳 育行   グアテマラの図書館に本庄ロータリー 
        図書コーナーができました。皆様のご 

        協力に感謝申し上げます｡ 

野村 正行   病気あがりですが、ようやく社会復帰
できました。よろしくお願いします。 

神宮 つぐよ  前年度春山会長、高柳幹事 1年間ごく
ろうさまでした。 

境野 定次   誕生祝 結婚祝、ありがとうございま

した。 
古瀬 末雄   今日はクラブ協議会です｡四大奉仕委

員長さんごくろう様です｡ 
       （岩本 英人クラブ奉仕委員長、野村 正

行職業奉仕委員長、八木 茂幸社会奉



仕委員長、後藤  芳生国際奉仕委員長） 
（以下同文でご投入がありました。） 

渋谷 修身・齋藤 清一・佐藤 三郎・牛久保 佳郎・
高井 和夫・岩渕 富男・野澤 章夫・笠原  勝 

町田 国彦   ごぶさたしてしまいました。 

春山 茂之   早退します。北高の保健委員会に出掛
けますので。 

中村 孝    新会長頑張ってください。 
梅村 孝雄   素晴らしい会報ができました。会報委

員会の皆さんの努力に感謝致します｡ 

久保 英光   早退します。 
（以下同文でご投入がありました。） 

下山 正男・佐藤 敬一 
田中 宏樹   先週休みました。 

石原 輝弥   梅村会長、小林幹事 1年間身体を大切
に頑張ってください｡ 

（以下同文でご投入がありました。） 

佐藤 賀則・渋澤 健司・杉山 淑子・神宮 つぐよ・
矢島 淳一・入 利雄 

茂木 敏彦   梅村会長、小林幹事 1年間身体に気を
付けて頑張ってください｡ 

戸谷  丈   梅村会長、小林幹事 1年間身体を大切

に頑張ってください｡私も心から応援
します｡ 

（以下同文でご投入がありました。） 
飯塚 章治・真下 恵司・中島 高夫・岩本 英人・ 

八木 茂幸・武井 包光・富沢  理・三宅 健吉・ 

茂木  正 
小林 雅幸   多くの会員より激励、応援のニコニコ

へのご投入に心より御礼もうし上げま
す｡ 

（以下同文でご投入がありました。） 

梅村 孝雄 
 

  
 

 
 

 

★ 出席委員会        神宮 つぐよ副委員長   
 

 
会 員 数 

出席免除
会  員 

出席義務
会  員 

 
出席会員 

 
出 席 率 

 
１０４名 

 
７名 

 
９７名 

 
７５名 

 
78.22％ 

（内メーキャップ１７） 

 
 

 

※お詫び                                              
 年度計画書 Page31の会員名簿の橋本 恒男さんの自
宅住所が間違っておりました。下記の通り訂正させて頂
きます。申し訳ありませんでした。 
（誤）本庄市小島南２－6－31  
      ↓ 
（正）本庄市小島南２－６－35 
 

 

＊  ＊  ＊ 
 

 

クラブ協議会 

 
★ＳＡＡ              藤井 仁チーフ 

 

武井、大谷チーフについて勉強した２年間の経験を活

かして、私なりに頑張ってまいります。 
今年度は食事をセルフサービスとしましたので協力お願

いします。またテーブルは委員会毎に設定しました。 
人が居ない時は席を詰めて楽しくお過ごしください。皆

様の意見を反映して 1年間頑張りますので 
宜しくお願いします。 
 

★クラブ奉仕委員会        岩本 英人委員長 

 
13の委員会が協調して会長方針の１）温故知新、２）

本庄を知ろう、３）身近な国際交流の趣旨に従い 
クラブ運営の円滑化に努めます。５委員会を渋谷副委員

長に担当して頂き、また２つの中委員会をつくり 
各委員会の枠を外して充実したクラブ奉仕活動ができる

ようにしていきますので宜しくお願いします。 
 

本日の投入金額合計￥４２，０００ 



 
★職業奉仕委員会         野村 正行委員長 

 
地域に密着した活動を目的として６つの事業計画を

進めていきます。ソフトランディング中と考えられる 
経済不況、高度成長のあだ花としての倫理感の欠如、卸・
小売業会員の減少という職業分類の変化の 
現状の中でいかにクラブ及びロータリアンの品位を維持
していくかが問題です。それには地元密着の奉仕が大切
であり、幸いにも先輩の引いたレールがありその伝統を
守っていけば達成できると考えます。１年間宜しくお願
いします。 
 

★社会奉仕委員会        八木 茂幸委員長 

 

新世代委員会は親子絵手紙教室を継続します。人間尊
重委員会は福島さんという初めての女性の委員長を 
迎え母と子に視点を当てていきます。地域発展委員会は
かるた大会への協賛、楽市への出店を行います。 
共同奉仕委員会はインターアクトクラブの充実を推進し

ていきます。環境保全委員会は総合運動公園への 
碑の建立を進めます。時間が許せば地域内のリサーチパ

ーク、広域合併の問題について取り組んでみたいと 
考えていますので宜しくお願いします。 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
★国際奉仕委員会         後藤 芳生委員長  

 
今年度は受入学生がいませんので身近な外国人を夜

間例会に招待し国際交流を図ります。今月はブラジルの 
方を招待します。ロータリー財団は例年通り、ポールハ
リス・フェロー等を積極的に進めていきます。 
米山財団留学生については卓話だけではなく企業訪問等
も考えたいと思います。小委員会にとらわれず 
全員で一つの目標に向かって進めていきたいと思います

ので宜しくお願いします。 
 
★プログラム委員会        佐藤 賀則委員長 

 

会長方針の本庄を知ろうについては知っていそうで
知らないことが結構ありますので月１回外部の方に卓話

をお願いします。40周年については８月８日に歴代会長

３名に「私の会長時代の思い出」と題して話をして 
頂きます。また８月には環境の品質保証である

ISO14000の認証を取得した本庄市に目的、経緯をお話 
頂きます。会員スピーチについては年の若い順にお話頂

くことを予定していますので宜しくお願いします。 
 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

クラブ会報委員会  
   三宅 健吉、高橋 誠一、近藤 伸侑、田中 克、福島 正美、巴 高志、田中 宏樹、並木 孝幸 
 

■例会日 毎週木曜日  12:30～13:30        ■例会場 埼玉グランドホテル本庄 
■事務所 埼玉グランドホテル本庄 700  〒367-0041 本庄市駅南2－2－1 

  TEL 0495－22－7522   FAX 0495－22－3571   E-mail honjorc@themis.ocn.ne.jp 
 



 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

 
 

 

川     柳 
          

小此木 昭二 
新 年 度 会 長 幹 事 輝 き て 

不景気を笑顔で乗り切るロータリーアン 

塩 爺 や 増 税 し な い で 遣 り 繰つて 
川 柳 や 読 む 人 粋 で 人 気 者 

川 柳 で 頭 の 体 操 ボ ケ 防 止 
 

 

 
   

 
 

 
        岩 本 英 人 

ニコニコ に ニコニコ 入 れ る 若 き 人 

一 年 で 終 わ る は 惜 し い 会長幹事 
万 札 に 続 け ず 千 円 そ っ と 入 れ 

古希 知 ら ず 例 会 場 へ の 上 り 下り
政 治 家 に 昔 の 修 身 読 ま せ た い 

 

 
 

 
 

 

 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 


